

# EL MAPA ha invertido casi 650 millones de pesetas en la provincia durante 1996

## Las infraestructuras han sido el objetivo principal de estas inversiones

J. ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación ha realizado una inversión durante el ejercicio de 1996 en la provincia de 647.389.253 pesetas. Los regadíos y las obras de infraestructura han representado el 63 por ciento de la inversión total, con un montante global de más de 412,5 millones de pesetas. Las reparaciones de los daños producidos por las riadas de 1995 en la zona sudeste se han llevado 189 millones de pesetas, mientras que la construcción de un camino en Prádena de Atienza y la concentración parcelaria en Illana se han llevado en conjunto más de 160 millones. La dirección general de Medio Ambiente se ha llevado casi 235 millones de pesetas, de los cuales 110 han ido a



La zona afectada por las riadas de 1995 se ha llevado 240 millones de pesetas.

parar a medios aéreos en la campaña de prevención y extinción de incendios, y otros 51 millones de pesetas para la restauración hidrológico forestal de 210 hec-

táreas en el término municipal de Almoguera.

En cuanto a regadíos se han invertido 38 millones de pesetas en la mejora de infraestructuras en Cor-

duente y la Riba de Saelices, y otros 11,7 millones de pesetas más se han invertido en la construcción de abrevaderos en diversos términos municipales.

# La producción agraria en la provincia ha sido muy superior a la media de los últimos 5 años

## Las precipitaciones han hecho que 1996 arroje unas producciones aceptables en el campo

REDACCIÓN. Guadalajara

El año 1996 ha puesto fin a cinco años de sequía que habían derivado en producciones inferiores a las normales en la agricultura provincial. La normalidad en las precipitaciones ha propiciado que todos los cultivos, con excepción del girasol, alcancen producciones superiores a la media registrada

en el periodo 1991-95. En trigo se han alcanzado las 150.000 toneladas, mientras que en cebada se han superado las 310.000. En maíz se han recolectado 39.500 toneladas y en girasol se han recogido otras 16.000 toneladas, frente a las 20.205 de años anteriores.

En cuanto al viñedo, la producción de uva ha sido

de 9.200 toneladas y de olivar se han trabajado 26.700 hectáreas.

La situación de los mercados, pasadas las navidades, no es muy halagüeña. Los cereales, con escasa actividad, tienden a bajar los precios debido a que la oferta es más abundante que la demanda. Las bajas temperaturas, que no han superado

los 0 grados en muchas zonas de la provincia, y las precipitaciones en forma de nieve, de entre 27 y 67 litros por metro cuadrado, han paralizado la actividad en el campo durante el último mes y por el momento no es posible su reanudación.

La recolección de la aceituna también se ha visto interrumpida.

# ROBO.- Herido grave el empleado de una gasolinera tras un asalto

REDACCIÓN.- El empleado de una gasolinera de la localidad madrileña de Talamanca del Jarama ha resultado herido grave tras ser alcanzado por disparos de una escopeta de cañones recortados, efectuados por unos individuos que atracaron la citada estación de servicio. El empleado herido es un vecino de Guadalajara, Emilio G.G., y se encuentra en estado muy grave ingresado en el hospital "Ramón y Cajal" de Madrid.

# Sustracción de diversos efectos en chalets de El Casar y Sotolargo

REDACCIÓN.- Se ha presentado denuncia ante el puesto de la Guardia Civil de El Casar por la sustracción del interior de una chalet de la urbanización "El Coto" de tres trajes de vestir y tres monedas de plata de colección, valorado en unas 100.000 pesetas. También se ha presentado denuncia por otro robo en otro chalet de la misma urbanización de dos cadenas musicales, un reproductor y 20 discos, valorado en unas 170.000 pesetas. Por último, se ha denunciado en el puesto de Azuqueca de Henares, el robo del interior de una vivienda en la urbanización "Sotolargo" de diversos efectos valorados en unas 320.000 pesetas.

# DENUNCIA.- Se presenta denuncia por la quema de una oficina y un vehículo de una constructora en Pioz

REDACCIÓN.- El puesto de la Guardia Civil en Horche ha recibido denuncia por un grupo inmobiliario de construcción ante el incendio, al parecer intencionado, de una oficina y la documentación existente en el chalet de la urbanización "La Arboleda", en Pioz, así como de un vehículo Seat Panda propiedad de la empresa, estacionado junto a las oficinas. Los hechos tuvieron lugar durante la noche del 13 al 14 de enero.

# DETENCIÓN.- Joven detenido por presunto robo en Chiloeches

REDACCIÓN.- Miembros de la Guardia Civil procedieron el pasado día 14 a la detención de J.L.D., de 21 años, como presunto autor de un delito de robo efectuado el 10 de enero en un chalet de la localidad de Chiloeches, donde, al parecer, el citado joven se apoderó de diversos efectos tras romper el cristal de una ventana.

# INCENDIO.- Arde el tejado de una vivienda en Torija

REDACCIÓN.- Sobre las ocho de la tarde del pasado domingo, se produjo un incendio en una vivienda de la localidad de Torija, quemándose sus tejado. El fuego, que tuvo su origen en la leñera, quedó sofocado dos horas más tarde, con la intervención de los bomberos de Guadalajara, vecinos del pueblo y fuerzas de la Guardia Civil. Se desconoce el valor de los daños.

# Somos los primeros

En Hércesa Inmobiliaria somos los primeros en responder. Nuestra infraestructura y experiencia nos ponen a la vanguardia.

**"Guadalajara 2000"**  
23 de diciembre de 1996.

Otorgada la primera licencia de obras en el polígono UP-7

REDACCIÓN: Las obras se iniciarán en enero de 1997. La zona de actuación es de 15 hectáreas. La primera licencia de obras en el polígono UP-7, situado en el término municipal de Illana, ha sido otorgada por el Ayuntamiento de Guadalajara a Hércesa Inmobiliaria S.A. La primera licencia para construir en el polígono UP-7, conocido como Aguas Vivas, que constituye el primer lote de explotación residencial de la ciudad.

**"El Decano"**  
24 de diciembre de 1996.

Primera licencia en Aguas Vivas

El Ayuntamiento de Guadalajara ha concedido la primera licencia para construir en el polígono UP-7, conocido como Aguas Vivas, que constituye el primer lote de explotación residencial de la ciudad.

**"Nueva Alcarria"**  
27 de diciembre de 1996.

El Ayuntamiento concede la primera licencia de construcción en el polígono Aguas Vivas

REDACCIÓN: El pasado viernes 11 de diciembre, la Comisión de Gobierno del Ayuntamiento de Guadalajara concedió a Hércesa Inmobiliaria S.A. la primera licencia para construir viviendas en el polígono Aguas Vivas.

**"Noticias"** 3 de enero de 1997.

El Ayuntamiento concede la primera licencia para edificar en Aguas Vivas

REDACCIÓN: La empresa "Hércesa" construye 46 viviendas de protección oficial en el polígono de Aguas Vivas. El proyecto de construcción de estas viviendas se calcula en dos años.

# AGUAS VIVAS

Tenemos a su disposición:  
Viviendas de Protección Oficial (V.P.O.)  
con garaje y trastero. ¡Al mejor precio! Con ayudas oficiales hasta 7,5% de interés y 1.109.711 ptas. a fondo perdido.  
LLÁMENOS TEL.: 22 53 72

**Hércesa INMOBILIARIA**

- Cronista Manuel Serrano, 2  
19001 GUADALAJARA. Tel.: (949) 22 53 72  
- Ramón y Cajal, 8 y 10. 28801 ALCALÁ DE HENARES  
Tel.: (91) 882 79 15

**Precio fijo Valor seguro**